

Eskimo-Hunde wegen gefährlich war, die Fallen in der Nähe der Hütte zu stellen.

Im Vergleich zu seinem Vetter Reinecke ist der arktische Fuchs ein Optimist und Philantrop, ein Thier ohne Falsch und Verschlagenheit, welches selbst durch Schaden kaum klug wird. Es ereignete sich nicht selten, dass wir auf dem Anstande, wenn der Dunkelheit wegen das Korn nicht mehr deutlich sichtbar war, mehrmals auf ein und dasselbe Thier feuerten,



Eisfüchse.

ohne dieses dadurch im Geringsten zu beunruhigen. So schoss Chester acht Mal nach einem armen, zum Skelet abgemagerten Füchschchen, welches sich nach jedem Fehlschusse mit erhobener Standarte bedächtig im Kreise drehte, bis endlich die neunte Ladung ihre Wirkung that. Bei einem Gange nach dem Anemometer lief mir einst ein Fuchs quer über den Weg; aber ohne Flinte konnte ich ihm nichts anhaben. Ich warf ihm einen meiner Handschuhe vor, ging gemächlich nach der Hütte zurück, und als ich wieder zur Stelle kam, nagte das Thier vergnügt an